



Zwischen den Weihnachten und den Sportferien 2024 wurde unser Kindergarten zur Baustelle.

Wir bauen mit grossen Kartonschachteln, Kartonröhren, Tüchern und unseren Möbeln. Wir schrauben und schneiden, wir stapeln und malen, wir hämmern und kleben.

Ein Highlight ist der Besuch auf einer Baustelle in Bauma. Dort sehen wir, wie ein Bagger viel Erde ausgräbt und auf den Lastwagen lädt. Auf dieser Baustelle entsteht ein grosses Haus mit Tiefgarage. Davon sieht man im Moment noch nichts. Wir sehen Erde, Baumaschinen, Lastwagen und Baumstämme. Ein Tag zuvor überlegen wir uns, was dir den Chef der Baustelle alles fragen wollen. Am meisten interessiert es die Kinder, was die Leute auf der Baustelle zum Znüni essen. Herr Wirth erklärt uns, dass er selten Znüni isst. Er isst manchmal etwas Süsses und trinkt einen Kaffee dazu. Heute isst er ein Biberli und hat sogar für jedes Kind ein Biberli dabei, «mmh, än Guetä!»

